



HACIENDA HACE ENTREGA DE PAQUETE ECONÓMICO 2023

PLANES PARA 2023. El secretario de Hacienda, Rogelio Ramírez de la O, acudió a la Cámara de Senadores y de Diputados para entregar el Paquete Económico 2023, el cual calificó de "equilibrado, responsable y realista" y que privilegia "el gasto social y la inversión pública". En la imagen, lo acompañan los diputados Ignacio Mier de Morena, y el panista Santiago Creel. Foto: Cuartoscuro.

3% crecerá la economía mexicana durante 2023 con una inflación de 3.2%, prevé la Secretaría de Hacienda y Crédito Público

8.7 por ciento es la tasa anual de inflación registrada durante el mes de agosto, de acuerdo con datos revelados por el Inegi

Recibe Cámara de Diputados Paquete Económico 2023

EL GASTO TOTAL previsto para el próximo año es de 8.2 billones de pesos, 17% más que en 2022

POR CLAUDIA BOLAÑOS
@claudia_bolaños

El presidente de la Mesa Crédito Público (SHCP), Rogelio Ramírez de la O, el Paquete Económico 2023. De acuerdo con el documento, el gasto total previsto para el próximo año es de 8 billones 299 mil 647 millones 800 mil pesos, lo que es mayor por 17 por ciento al presupuesto aprobado para es-



PERIÓDICO	PÁGINA	FECHA	SECCIÓN
DIARIO ContraRéplica <small>PERIÓDICO DE INVESTIGACIÓN</small>	PP-11	09/09/2022	LEGISLATIVO

te año, que fue de 7 billones 88 mil 250 millones 300 mil pesos.

En su intervención, el funcionario federal dijo que con este se afianzará la continuidad del proyecto de nación, a la vez que remarca el compromiso de la administración actual "de no dejar a nadie atrás y a nadie afuera".

Señaló que, en el primer semestre, la economía mostró una expansión de 1.9% a tasa anual y se espera que para el resto del año se observe una recuperación completa de los servicios más afectados por la pandemia, por lo que se prevé que para el cierre de 2022 haya un crecimiento de 2.4 por ciento anual.

Dijo que las acciones del gobierno para hacer frente a la situación, como el Paquete contra la Inflación y la Carestía (Pacic), han sido exitosos y se espera que la inflación comience ser descendente.

Para generar una mejor cobertura de beneficiarios en los programas sociales, se reforzará el programa de Pensión para el Bienestar de las Personas Adultas Mayores, de forma que el apoyo alcance los 6 mil pesos bimestrales en 2024.

Subrayó que los proyectos de infraestructura en zonas históricamente rezagadas seguirán adelante, entre los que destacó la construcción del Tren Maya, Agua Saludable para la Laguna, etc.

En su oportunidad, el coordinador

de Morena en San Lázaro, Ignacio Mier Velazco, aseveró que los recursos han sido administrados con austeridad, racionalidad y disciplina.

En tanto, el presidente de la Mesa Directiva, Santiago Creel, dijo que la situación actual obliga a revisar a fondo la propuesta que envió el presidente Andrés Manuel López Obrador.

Asimismo, el titular de la SHCP hizo entrega del Paquete Económico al presidente de la Mesa Directiva del Senado, Alejandro Armenta, así como al presidente de la Junta de Coordinación Política de la Cámara Alta, Ricardo Monreal. ●



El titular de la SHCP, Rogelio Ramírez de la O, hizo entrega al presidente de la Mesa Directiva, Santiago Creel. Cuartoscuro